



Sheinbaum se reúne con gobernadores del país

A casi un mes de que Claudia Sheinbaum asuma la presidencia ya inició a reunirse con los distintos gobernadores del país para escuchar los proyectos que permitan mejorar sus entidades.

Quienes serán los primeros en tener una audiencia con la presidenta electa son los mandatarios de Baja California, María del Pilar Ávila, de Baja California Sur, Víctor Manuel Castro Cosío, de Nayarit, Miguel Ángel Navarro; Sinaloa, Rubén Rocha Moya y ayer lunes tocó el turno a la gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos Galván.

ANA LILIA RIVERA DESTACA REFORMAS EN FAVOR DE LAS MUJERES

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera siempre atenta a las causas de las mujeres hizo un llamado a "no bajar la guardia" y "seguir luchando" por la igualdad de género pues, aunque destaca los avances legislativos logrados en esta materia, también insiste en la necesidad de seguir con los trabajos para asegurar una representación equitativa en todos los niveles y poderes de gobierno. Ana Lilia Rivera, recordó que en las LXIV y LXV Legislaturas del Senado de la República, se incluyó en la redacción de la Carta Magna el principio de "paridad en todo", lo que servirá de precedente para desarrollar más productos legislativos en los próximos años. Por ejemplo, para que más allá de las candidaturas a un cargo de elección popular, haya paridad de género en direcciones de la administración pública de los tres niveles de gobierno, pero también en la iniciativa privada, para que las mujeres puedan

ser promoventes del desarrollo como gerentes de empresas, superintendentes o directoras

IGNACIO MIER ACLARA CELEBRA ACUERDOS EN MATERIA DE SEGURIDAD SOCIAL

Muy satisfecho se le vio al líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, luego de que se alcanzó un amplio consenso con el que avanzó el primer paquete de dictámenes sobre las iniciativas enviadas el pasado 5 de febrero por el Presidente la República en materia de bienestar. En el marco de las sesiones de la Comisión de Puntos Constitucionales, donde se aprobaron las modificaciones al artículo 123 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materias de apoyo a jóvenes, pensión de retiro, salarios y vivienda para trabajadores, así como los relativos a la red ferroviaria y remuneraciones de servidores públicos, el líder parlamentario reconoció la voluntad política de las diferentes fuerzas políticas para sacar adelante las reformas que impactarán directamente en la calidad de vida de las y los mexicanos. Se espera que este primer paquete se pruebe sin mayor problema a partir del primero de septiembre. Estaremos atentos.

RICARDO MONREAL DESTACA APROBACIÓN DE LAS REFORMAS

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado como siempre se mantiene vigente en los temas de interés nacional, y como era de esperarse se congratuló con el avance de las reformas constitucionales impulsadas por el presidente López Obrador, en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados. LEE LA COLUMNA COMPLETA EN www.ovaciones.com

Twitter:@ jHectormunoz / Facebook:Hector Muñoz